

Afirman que Brasil se haya en el peor momento de la pandemia



Otro réc

Brasilia, 9 abr (RHC) Brasil superó por segunda vez esta semana los 4.000 decesos por la Covid-19 en 24 horas, evidenciado que el país se encuentra en el peor momento de la pandemia.

Según el Consejo Nacional de Secretarios de Salud (Conass), el gigante suramericano reportó 4.249 decesos, marcando un nuevo récord en la cifra de fallecidos por el virus.

Con la actualización, el país suma 345.024 muertes desde el inicio de la pandemia , en marzo de 2020.

Durante la presente semana Brasil registró 4.195 decesos el martes, 3.829 el miércoles y 4.249 este jueves, es decir, 12.273 en apenas tres días, casi la misma cifra que Bolivia (12.366) en toda la pandemia, de acuerdo con los datos de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

En cuanto a los cifra de nuevos contagios, el Conass indicó que se registraron 86.652 casos, elevando el total de infectados confirmados a 13.279.857.

Los datos en cuanto a la cifra de contagios revelan un incremento por encima del promedio de los últimos siete días, que fue de 62.859.

Brasil es el segundo país con más fallecidos y más casos confirmados de la enfermedad, después de Estados Unidos, y afronta actualmente la peor fase de la pandemia con los hospitales públicos desbordados ante el crecimiento de los ingresos por la Covid-19.

El director de la Agencia Nacional de Vigilancia Sanitaria de Brasil (Anvisa), Antonio Barra Torres, admitió que la pandemia "está lejos de su final".

"No hay entre nosotros la convicción de que la peor fase haya pasado", afirmó con resignación en una comparecencia ante una comisión del Senado.

El magistrado del Supremo Tribunal Federal, Luís Roberto Barroso, ordenó este jueves al Senado instalar una comisión de investigación para averiguar presuntas "omisiones" del Ejecutivo en el manejo de la pandemia.

El nuevo récord de decesos llega en un día en que el pleno del Supremo respaldó el cierre de las iglesias y templos, autorizada de forma monocrática por uno de los once magistrados del alto tribunal y apoyada por el gobernante Jair Bolsonaro. Desde principios de marzo pasado, Brasil ha sido declarado epicentro de la Covid-19 en el mundo, superando a Estados Unidos en número diario de muertes e infecciones.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/253460-afirman-que-brasil-se-haya-en-el-peor-momento-de-la-pandemia>



Radio Habana Cuba